
ÓIEDF 
COMITÉ ESPECIAL QUE DARÁ SEGUIMIENTO A LOS PROGRAMAS Y 
PROCEDIMIENTOS PARA RECABAR Y DIFUNDIR TENDENCIAS Y RESULTADOS 
PRELIMINARES PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2011-2012 
(COREPRE 2012) 

lNSTlTUTO E1fCTORAl 
DEL DISTRITO FEDERAL 

Minuta de la Quinta Sesión Extraordinaria del Comité Especial que dará 
seguimiento a los programas y procedimientos para recabar y difundir tendencias 
y resultados preliminares para el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012 

En la sala de usos múltiples· del Instituto Electoral del Distrito Federal, siendo las 9 
horas con 20 minutos del día 16 de junio de 2012, dio inició la Quinta Sesión 
Extraordinaria del Comité Especial que dará seguimiento a los programas y 
procedimientos para recabar y difundir tendencias y resultados preliminares para el 
Proceso Electoral Ordinario 2011-2012 (COREPRE 2012), con la participación de los 
funcionarios siguientes: 

Néstor Vargas Solano 

Carla A. Humphrey Jordan 

Ángel Rafael Díaz Ortiz 

Fernando José Díaz Naranjo 

Yolanda C. León Manríquez 

Bernardo Valle Momoy 

Delia G. del Toro López 

Jaime Alfredo González Amaro 

Consejero Electoral y Presidente del COREPRE 
2012 
Consejera Electoral integrante 
2012 
Consejero Electoral integrante del 
2012 
Consejero Electoral integrante del COREPRE 
2012 

Consejera Electoral integrante del COREPRE 
2012 

Secretario Ejecutivo e integrante de! COREPRE 
2012 

Secretaria Técnica del COREPRE 2012 

Titular de la Unidad Técnica de Servicios 
Informáticos e integrante del COREPRE 2012 

Como representantes de los partidos políticos acreditados ante el Consejo Gen e rakJ.e1 
Instituto Electoral del Distrito Federal, asistieron: 

Miguel Ángel Vásquez Reyes 
Fernando Garibay Palomino 
Herandeny Sánchez Saucedo . . 

Partido de la Revolución Democrática 
Partido Verde Ecologista de México 
Partido Nueva Alianza 

Asimismo, como invitados participaron: 
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COMITÉ ESPECIAL QUE DARÁ SEGUIMIENTO A LOS PROGRAMAS Y 
PROCEDIMIENTOS PARA RECABAR Y DIFUNDIR TENDENCIAS Y RESULTADOS 
PRELIMINARES PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2011-2012 
(COREPRE 2012) 

. INSTITUTO ELKTORAl 

Gustavo Anzaldo Hernández 

Samuel A. Cervantes López 

Raúl Ricardo Zúñiga Silva 

José Jacinto Díaz Careaga 

José Rico Espinosa 

Blanca Gloria Martínez Navarro 

Consejero Presidente del Consejo General 

Secretario Administrativo 

Director Ejecutivo de Capacitación Electoral
Educación Cívica 

Titular de la Unidad Técnica de Comunicación 
Social, Transparencia y Protección de Datos 
Personales_ 
Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos 

Encargada del Despacho de la Unidad Técnica 
de Archivo, Logística y Apoyo a Órganos 
Desconcentrados_ 

De igual forma se encontraron presentes el Dr. Carlos Welti Chanes y el Act Carlos 
Barros Horcasitas, asesores del COREPRE 2012; los representantes del proyecto de 
Conteos Dinámicos a cargo del Instituto Politécnico Nacional; los Doctores Alexande 
Balankin y Miguel Ángel Martínez Cruz; así como el Mtro_ Adrián Villegas Carrasco, d 
IPSOS-BIMSA, empresa responsable del Proyecto de Conteos Rápidos_ 

El proyecto de orden del día que se sometió a consideración fue el siguiente: 

1_ Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día_ 

2. Presentación de los siguientes informes y notas informativas: 

a) Informe de Resultados de la Encuesta de Opinión sobre el Cuarto Simulacro a carga 
total del Sistema de Información para los Cómputos Distritales y Delegacionales 
(SICODID) y del Programa de Resultados Electorales Parciales (PREP 2012)_ 

b) Nota Informativa sobre las acciones realizadas respecto a la participación de los 
medios de comunicación como difusores externos del Programa de Resultados 
Electorales Parciales (PREP 2012)_ 

c) Nota Informativa sobre la implementaéión del flujo operativo a seguir en cada Distrito 
Electoral durante el Quinto Simulacro a carga total del Sistema de Información para los 
Cómputos Distritales y Delegacionales (SICODID) y del Programa de Resultados 
Electorales Parciales (PREP 2012)_ 

d) Nota Informativa sobre las Brigadas implementadas por la Unidad Técnica de 
Servicios Informáticos en las Direcciones Distritales a efecto de estar en condiciones 
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óptimas de operación en materia informática en el Quinto Simulacro a carga total del 
SICODID-PREP 2012 y el día de la Jornada Electoral. f 

- I 
~/·c 

e) Nota Informativa sobre las acciones realizadas previas a la realización del Quinto ! '\ 
Simulacro a carga total del Sistema de Información para los Cómputos Distritales y / 
Delegacionales (SICODID) y del Programa de Resultados Electorales Parciales (PREP m 
2012). t !lJ 

• l· 

f) Nota Informativa sobre la organización, operación y logística del Quinto Simulacro a 
carga total del Sistema de Información para los Cómputos Distritales y Delegacionales 
(SICODID) y del Programa de Resultados Electorales Parciales (PREP 2012) en las 
oficinas centrales deIIEDF. 

3. Aplicación del procedimiento para la selección de las casillas que conformarán 
la muestra que será utilizada por los Conteos Rápidos. 

4. Presentación del Reporte por parte de la Secretaría Ejecutiva de la realización 
del Quinto Simulacro a carga total del Sistema de Información para los Cómputos 
Distritalesy Delegacionales (SICODID) y del Programa de Resultados Electorale 
Parciales (PREP 2012). 

1. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Dia 
Los integrantes del Comité Especial aprobaron por unanimidad el Orden del Día de la 
Quinta Sesión Extraordinaria del COREPRE 2012. 

Previo al desahogo de los siguientes puntos, la Secretaría Técnica solicitó dispensar la 
lectura de los documentos presentados, aprobándose por unanimidad. 

2. Presentación de los siguientes informes y notas informativas: 

a) Informe de Resultados de la Encuesta de Opinión sobre el Cuarto Simulacro a carga 
total del Sistema de Información para los Cómputos Distritales y Delegacionales 
(SICODID) y del Programa de Resultados Electorales Parciales (PREP 2012) r-, 

El Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática planteó sus(~~~ 
inquietudes respecto a los resultados arrojados en el Informe presentado, en particular-\,., \ 
los casos de inconsistencias operativas y logísticas durante el desarrollo del CJarto -<'\_ 
Simulacro, así como en los casos en los que funcionarios de los distritos\.no 
respondieron la totalidad de la Encuesta . 

.. También requirió se informe sobre el tratamiento que se le dio a dichos temas en la 
reunión de trabajo que se llevó a cabo con los órganos desconcentrados y solicitó dar 
una puntual atención a todas y cada una de las observaciones planteadas, derivado de 
la cercanía de la Jornada Electoral. 
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Al respecto, el Presidente del COREPRE 2012 señaló que la Unidad Técnica drA 
Servicios Informáticos y la Unidad Técnica de Archivo, Logística y Apoyo a órganos, \, 
Desconcentrados, realizaron un informe en el que se da cuenta del seguimiento que s 
le ha dado tanto a las observaciones como a los requerimientos de los Consejos 
Distritales. Asimismo, el Consejero Presidente del COREPRE 2012, señaló que las 
respuestas negativas que se observan en la Encuesta de opinión se deben, en su 
mayoría con los insumos informáticos utilizados en los planes de contingencia, tanto las 
PCs como las tarjetas BAM. Por lo anterior fue muy enfático en solicitar el informe sobre 
las observaciones que presentó el representante del PRD. 

Del mismo modo, solicitó al Secretario Ejecutivo la elaboración de un informe detallado 
sobre el seguimiento a dichos planteamientos, con la finalidad de ser entregado a todo 
los integrantes del Comité Especial. 

b) Nota Informativa sobre las acciones realizadas respecto a la participación de los 
medios de comunicación como difusores externos del Programa de Resultad6s 
Electorales Parciales (PREP 2012) 

El titular de la UTSI mencionó que durante el desarrollo del Quinto Simulacro 
participarán 12 medios de comunicación como difusores externos del PREP 2012, con 
quienes se realizarán las pruebas de comunicación pertinentes. 

El Consejero Electoral Néstor Vargas, precisó que se seguirán haciendo invitaciones a 
los medios de comunicación con la finalidad de que participen en la difusión del 
Programa de Resultados Electorales Parciales el 10 de julio. 

\~,,",,\ 
"'-::-----

c) Nota Informativa sobre la implementación del flujo operativo a seguir en cada '-, 
Distrito Electoral durante el Quinto Simulacro a carga total del Sistema de Información ) 
para los Cómputos Distritales y Delegacionales (S/CODID) y del Programa de 
Resultados Electorales Parciales (PREP 2012) .. ~" 

Sobre la Nota informativa correspondiente a este inciso, el Presidente del com(~ ~-~" 5 
Especial mencionó que respecto a los dos flujos operativos para realizar los cómput~ 
distritales, un total de ocho distritos utilizarán la vertiente denominada "A" y ~2 la"',,~ 
vertiente señalada como "B". - \"'... 

Sin embargo, precisó que para su implementación el día de la jornada electoral, dicha;;-.----
yertientes deberán ser aprobadas previamente por la Comisión provisional encargada 
de, dar seguimiento a los Sistemas Informáticos para el Proceso Electoral Ordinario 
2011-2012 (COSIPE) , así como por el Consejo General deIIEDF. 
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COMITÉ ESPECIAL QUE DARÁ SEGUIMIENTO A LOS PROGRAMAS Y 
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d) Nota Informativa sobre las Brigadas implementadas por la Unidad Técnica de 
Servicios Informáticos en las Direcciones Distritales a efecto de estar en condiciones 
óptimas de operación en materia informática en el Quinto Simulacro a carga total del 
SICODID-PREP 2012 y el día de la Jornada Electoral 

Sobre la materia el Titular de la UTSI, comentó que se implementaron brigadas técnicas 
para visitar las 40 sedes distritales, las cuales se realizaron del 11 al 13 de junio, en 
donde se verificó la correcta operación y configuración de los equipos de cómputo y se 
atendieron las solicitudes generadas por los órganos desconcentradas a fin de 
proporcionar la infraestructura informática y de comunicación para su óptimo 
funcionamiento. 

Detalló que se revisaron los servidores centrales, y se hicieron los ajustes necesario 
para estar en condiciones de operación del Quinto Simulacro. 

e) Nota Informativa sobre las acciones realizadas previas a la realización del Quintp 
Simulacro a carga total del Sistema de Información para los Cómputos Distritalesjy 
Delegacionales (SICODID) y del Programa de Resultados Electorales Parciales (PR 
2012). 

En la misma tesitura que los comentarios de la nota informativa previa, el Titular de la 
UTSI, señaló que con las brigadas enviadas a los 40 distritos se logró verificar la 
operación y configuración de los equipos de cómputo y se resolvieron las solicitudes 
relativas al óptimo funcionamiento de la infraestructura informática y de 
comunicaciones. 

f) Nota Informativa sobre la organizaclOn, operaclon y logística del Quinto "~. 
Simulacro a carga total del Sistema de Información para los Cómputos Distritales y ~ 
Delegacionales (SICODID) y del Programa de Resultados Electorales Parciales 
(PREP 2012) en las oficinas centrales deIJEDF. 

No se realizaron comentarios sobre la Nota Informativa presentada. ", ____ _ 

Al no existir más observaCiones al informe y notas informativas presentadas, el Comit4.. "
Especial se dio por enterado de los seis documentos puestos a consideración er{est~ ~ 
punto del Orden del Día. '\ - , 

'",---

3. Aplicación del procedimiento para la selección de las casillas que conformarán 
la muestra que será utilizada por los Conteos Rápidos 

El Presidente del Comité Especial explicó el procedimiento mediante el cual se 
realizaría .Ia selección de casillas que conformarán la muestra a utilizar por los Conteos 
Rápidos. 
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Detalló que el método de selección a utilizar se denomina "Muestreo aleatorio 
sistemático" y está basado en técnicas estadísticas que garantizan a todas las casillas 
la probabilidad de ser seleccionadas, para lo cual se requiere un número denominado 
inicial o semilla, para cada una de las 16 delegaciones que integran al Distrito Federal y / 
así se seleccione la muestra. 

Mencionó que con dicho procedimiento se deja constancia de la imparcialidad y 
transparencia del mismo, en virtud de que los números semilla son seleccionados 
aleatoriamente. 

Indicó que para la ejecución de la selección de la muestra se habilitaron 16 urna 
identificadas con el nombre de cada delegación, ordenadas alfabéticamente, y e 
colocó en la parte superior un sobre que contiene el número de tarjetas que le I /, 
. corresponden a cada demarcación, de las cuales se seleccionó el número semilla. / / 

Asimismo, verificó de manera aleatoria con cuatro delegaciones, que el conteni o 
(tarjetas con números semilla) de dichos sobres correspondiera con el señalado por o 
asesores del COREPRE 2012. 

Continuó su explicación mencionando que las tarjetas serán depositadas, dobladas, en 
la urna que les corresponda; manteniendo la confidencialidad de la muestra hasta el día 
de la jornada electoral. 

El Dr. Carlos Welti, procedió a ejemplificar el procedimiento antes expuesto por el 
Presidente del Comité Especial y precisó que dicho ejercicio responde a 
consideraciones científicas verificables. ...... '\:\ 

En este sentido, utilizó como ejemplo la delegación Azcapotzalco. Refirió que en esa ~, 
delegación se tiene considerado instalar 679 casillas, de las cuales se calculó una 
muestra de 54 casillas, lo que correspondería a una de cada 12, por lo tanto sería 
necesario elegir el número semilla entre uno y 12, para que a partir de ese núméte::"se 
inicie la selección. 

Así, ejemplificó que si en la selección aleatoria la tarjeta tres resultara selecci ad~~'\ 
dicho número sería capturado en el programa diseñado en Excel, y el cual permitiría "~-_ 
determinar el número inicial de casilla y, de ahí utilizar brincos de cada 12 casillas h'asta 
completar las 54 casillas que integrarían la muestra. ~ .. _ ~~ 

Una vez concluida la explicación, el Presidente del Comité Especial procedió a realizar 
el ejercicio correspondiente para cada una de las 16 delegaciones, y precisó que el 
Secretario Ejecutivo sería el responsable de garantizar la secrecía de los resultados de 
la muestra, los cuales serán entregados cinco días antes del 1° de julio de 2012, al 
representante de Ipsos-Bimsa, para la implementación de los Conteos Rápidos. 
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El Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática planteó sus 
dudas con respecto al antecedente estadístico para la selección de casilla, toda vez que 
en 2009 el sistema utilizado para seleccionar la muestra, permitió identificar las casillas 
con mayor o menor cantidad de ciudadanos registrados en la lista nominal e inclusive e 
total de votación recibida por casilla. 

Al respecto, el Dr. Carlos Welti señaló que el proceso de selección que aplicaron 
permite realizar un muestreo aleatorio sistemático, con la finalidad de evitar conflictos 
derivados de tomar el tamaño de la lista nominal o hacer estimaciones con 
antecedentes del total de la votación por casilla. 

El Consejero Electoral Néstor Vargas, dio paso a la selección de las tarjetas q7je 
contendrían el número semilla para cada delegación, de manera tal, que con la 
colaboración de los integrantes presentes del COREPRE 2012 se realizó el ejercicio. g 
De igual forma, invitó a los Consejeros Electorales integrantes del Comité Espeoial 
como los representantes de los partidos políticos presentes, firmaran los sobres qué e 
resguardarían con las tarjetas sobrantes. 

También, hizo hincapié en que la muestra contempla 1,400 casillas, las cuales , 
quedarían distribuidas de la siguiente manera: Azcapotzalco 54, Coyoacán 104, 
Cuajimalpa de Morelos 96, Gustavo A. Madero 104, Iztacalco 51, Iztapalapa 75, 
Magdalena Contreras 101, Milpa Alta 38, Álvaro Obregón 170, Tláhuac 44, Tlalpan 139, 
Xochimilco 74, Benito Juárez 80, Cuauhtémoc 69, Miguel Hidalgo 145 y Venustiano 
Carranza 56 casillas. 

El Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática, manifestó sus 
dudas respecto al número de casillas a muestrear en la Delegación Iztapalapa, toda vez 
que percibió que la tendencia al número de tarjetas correspondía con el tamaño de la 
delegación y no así en la delegación Tlalpan que tiene más casillas que Cuauhtémoc. 

'" 
Sobre el particular el Dr. Carlos Welti, señaló que el tamaño de la muestra se dete;~'irró~--~, 
con un parámetro estadístico denominado varianza, y está directamente relacionadó "'-
con la heterogeneidad o la homogeneidad del universo de la muestra. (--~ 

Comentó que derivado de que el comportamiento electoral en Iztapalapa es 'muy 
homogéneo, permite tener un tamaño de muestra relativamente menor en relación 2oFl~~, 
una proporción directa. 

Asimismo, explicó que la ·variación en los porcentajes de votación entre los partidos 
políticos al interior de las casillas de una delegación, les permitió calcular la varianza. 
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Una vez concluido el procedimiento, el Presidente del Comité Especial, mzo entrega de -...."'(~ , 
los discos compactos que contienen la selección de la muestra al Secretario Ejecutivo, \ 
e invitó a los integrantes del COREPRE 2012, dar seguimiento a los distintos simulacros 
que se realizaron en ese momento. 

Por su parte la Consejera Yolanda León solicitó un informe, a ese momento, sobre el 
desarrollo del simulacro. 

En este sentido, el Secretario Ejecutivo informó que de acuerdo con el corte de la 9:30 
horas, el SICODID contaba con un 5% de avance en la captura, y en lo que respecta al 
SIJE, se reportó el inicio del simulacro a las 7:00 amo 

Igualmente señaló que conforme lo establece el Guión, se tiene contemplada la captura 
del 100% de las casillas. 

Asimismo, indicó que se aplicará un plan de contingencia en 10 distritos para transmi~ 
información mediante las tarjetas de banda ancha y las computadoras portátil 
asignadas en cada distrito y también se comprobará en las 40 sedes distritales el 
correcto funcionamiento de las plantas de energía eléctrica. 

Al respecto el Consejero Néstor Vargas exaltó la importancia de contar con la 
instalación en su totalidad de las 40 plantas de energía eléctrica, esto con la finalidad 
de verificar su óptimo desempeño. 

La encargada del despacho de la UTALAOD, confirmó que a las 7:00 am ya se 
encontraba completa la instalación de plantas de luz en cada una de las sedes 
d istrita les. 

Al no presentarse más intervenciones al respecto, el Presidente del Comité Especial 
mencionó que con la finalidad de estar en condiciones de desahogar el punto 4 del 
Orden del Día, sometería a consideración de los integrantes del COREPRE decretar en 
sesión permanente la Quinta Sesión Extraordinaria a dicho órgano colegiado, p~r~ lo 
cual se aprobó el siguiente acuerdo ~. _______ 

l{' 
COREPRE-saExt./01/12. Se aprueba por unanimidad declarar en sesión perman4te _e~ 
Comité Especial que dará seguimiento a los programas y procedimientos para recab~r y 
difundir tendencias y resultados preliminares para el Proceso Electoral Ordinario 2011-20t? 
(COREPRE 2012). ' 

. .' . ' . 

En este contexto, se declaró al Comité Especial en sesión permanente y se levantó la 
misma siendo las 10 horas con 18 minutos del 16 de junio de 2012, para su 
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reanudación el lunes 18 de junio a las 13:30 horas previa notificación a sus integrantes. ~ 
I 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- I 
I 

_~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~;Ó~~~~~~~~~~~~·~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~I1J. I - - I 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------

En la sala de usos múltiples del Instituto Electoral del Distrito Federal, siendo las 13 
horas con 38 minutos del día 18 de junio de 2012, se reanudó la Quinta Sesión 
Extraordinaria del Comité Especial que dará seguimiento a los programas y 
procedimientos para recabar y difundir tendencias y resultados preliminares para el 
Proceso Electoral Ordinario 2011-2012 (COREPRE 2012), con la participación de lo 
funcionarios siguientes: 

Néstor Vargas Solano Consejero Electoral y Presidente del COREPRE 
2012 

Carla A Humphrey Jordan Consejera Electoral integrante del COREP 
2012 

Ángel Rafael Díaz Ortiz Consejero Electoral integrante del COREPRE 
2012 

Fernando José Díaz Naranjo Consejero Electoral integrante del COREPRE 
2012 

r.nnc<~i~r", Electoral intCln r!:l ntt:\ de! COREPRE _ .......... _J ..... - .. "~:::I'~' ,,~ Vnl::mn::l r. I ~ñn l\II",nrínll~7 ....... _ •• ___ • ___ '0 ••• _ .... .., ......... _ 

2012 

Bernardo Valle Monroy Secretario Ejecutivo e integrante del COREPRE 
2012 

Delia G. del Toro López Secretaria Técnica del COREPRE 2012 
(- <-:::::------.. 

Titular de la Unidad Técnica de servici6s-~'" \ 
Informáticos e integrante del COREPRE 20\2 ""' _______ ~ 

Jaime Alfredo González Amaro 

\''-'<1 

Como representantes de los partidos políticos acreditados ante el Consejo General del __ 
Instituto Electoral del Distrito Federal, asistieron: 

Fernando Garibay Palomino 
Herandeny Sánchez Sauceda 

Partido Verde Ecologista de México 
Partido Nueva Alianza 
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Asimismo, como invitados participaron: 

Samuel A. Cervantes López 

Raúl Ricardo Zúñiga Silva 

José Jacinto Díaz Careaga 

José Rico Espinosa 

Secretario Administrativo 

Director Ejecutivo de Capacitación Electoral , 
Educación Cívica 

Titular de la Unidad Técnica de Comunicación 
Social, Transparencia y Protección de Datos 
Personales. 

Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos 
Blanca Gloria Martínez Navarro Encargada del Despacho de la Unidad Técnica ~ 

de Archivo, Logística y Apoyo a Órgano /'0. 
Desconcentrados. ¡Í; 

De igual forma se encontraron presentes el Dr. Carlos Welti Chanes y el Act. Carlos 
Barros Horcasitas, asesores del COREPRE 2012; los investigadores del Institu o 
Politécnico Nacional, Doctores Alexander Balankin y Miguel Ángel Martínez Cruz; 
como el Mtro. Adrián Villegas Carrasco, de la empresa IPSOS-BIMSA. 

El Presidente del Comité Especial, solicitó se continuara con el deshago del orden del 
día. 

4. Presentación del Reporte por parte de la Secretaría Ejecutiva de la realización 
cei Quinto Simuiacro a carga totai dei Sistema de información para ios Cómputos \ 
Distritales y Delegacionales (SICODID) y del Programa de Resultados Electorales '-',,-
Parciales (PREP 2012) '-.~_ 

Al respecto, el Secretario Ejecutivo informó que el simulacro del SICODID se ajustó al j\ 
Guión presentado. 

Señaló que se presentaron algunos retrasos en los horarios establecidos, derivado~,,,_~~'" 
plan de contingencia que se aplicó en 10 distritos, conforme se tenía previsto, par~~.'-.'''' " 
transmitir información mediante las tarjetas· de banda ancha y las computad¡6ras,- _\ "\ 
portátiles asignadas en cada distrito, mismo que se realizó de manera exitosa. \; - -, 

\. 

Detalló que se recibieron 779 actas, las cuales se encuentran en proceso de revisiÓrr-.,' ____ 
para presentar el informe correspondiente.' . 

En lo que respecta a la contingencia prevista sobre los cortes de energía eléctrica, 
señaló que en 29 distritos se realizó dicho plan de contingencia de manera exitosa y en 
11 no se pudo implementar el mismo, y de acuerdo con la mayoría de los casos 
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V ~tTi.Wi3T~",'i'D~~~ "A- -
reportados se refieren a que las plantas de luz no era de la capacidad requerida por la .. ' ... , 
sede distritaL 

Precisó que ya realizó una reunión entre la encargada del despacho de la UTALAOD y / 
la empresa que presta dicho servicio, en la cual se acordó corregir las deficiencias en e/ 
servicio. 

En cuanto al voto en el extranjero, mencionó que la transmisión que se realizó desde el 
TEC de Monterrey funcionó de manera correcta. 

En relación con los difusores externos del Programa de Resultados Electorales 
Parciales (PREP 2012), comentó que también se realizó de manera exitosa. ~ 

Aunque no forma parte de la supervisión que realiza el Comité Especial, la / 
implementación del sistema SEDIMDE reportó una operación lenta, la cual se atribuyó a / /; 
la instalación de una tarjeta de red en tres equipos de cómputo. / 

/ 
Finalmente, refirió que para solucionar el problema antes señalado, la Unidad Técnic 
de Servicios Informáticos propuso la conexión alámbrica de los equipos de cómputo. 

Por su parte el Titular de la Unidad Técnica de Servicios Informáticos reiteró todo lo 
señalado anteriormente por el Secretario Ejecutivo y en lo que con lo que respecta al 
SEDIMDE, agregó que el problema que se presentó, está relacionado directamente con 
la operación de las tarjetas inalámbricas que se instalaron en los equipos de cómputo 
de escritorio para hacer la transmisión de los datos, la cual se presentó por una 
incompatibilidad entre el hardware y el software. 

.~~ 
Hizo hincapié en que ya prepararon las brigadas de soporte técnico, ante la posibilidad ~ 
de que se conecte de manera física a la red instalada en los distritos, a fin de agilizar su 
operación. 

.~ 

El Consejero Néstor Vargas manifestó lo observado por los cuatro Consejefbs~ .-.. ~. 
Electorales que realizaron visitas de supervisión en los distritos, mismos que detectaroln .. ' ... " ~ ". 
serios problemas con el SEDIMDE, y consideró oportuno plantear al cons7jeTO~". '" '~" 
Presidente dicha situación. (:, ... , .. \],,) 

Reiteró que la finalidad de utilizar dicho sistema es facilitar a los funcionarios de Més@ 
Directiva de Casilla y a los funcionarios del Instituto la recepción ágil de los paquetes·· ........ _· 
electorales. 

También planteó sus inquietudes respecto a la implementación de las plantas de luz y 
solicitó dar un puntual seguimiento al respecto. 
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Igualmente, se refirió a la petición hecha por los funcionarios de los distritos para que 
sean sustituidos los arneses que se utilizarán en la caja paquete, en virtud de la 
necesidad de ajustar su tamaño. 

En relación con el SEDIMDE, la Consejera Yolanda León, hizo hincapié en la 
necesidad, en su caso, de valorar la implementación de dicho sistema, toda vez que na 
se han obtenido los resultados esperados. Asimismo, sugirió la posibilidad de realizar i 

procedimiento de recepción de manera manual, como tradicionalmente se ha realizado, 
con la finalidad de agilizar la entrega de los paquetes electorales. 

La Directora Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral, señaló que en el 
transcurso de la semana se realizaría la sustitución de los referidos arneses. '\:; 

Sobre el SEDIMDE, precisó que el problema detectado fue la conexión a la red / 
inalámbrica, para que de manera automática se pueda informar al Consejo General .. / / 
cuántos paquetes se han recibido. .' / / 

I 

I 

En . este sentido, indicó que el sábado 23 de junio se realizarán pruebas con la r~d 
alámbrica y enfatizó que tanto los lectores, el sistema, y el propio SEDIMDE, no son' 
problema, la problemática encontrada es la conexión de Internet para que se reporte al 
Consejo General. 

Al respecto, el Consejero Electoral Ángel Díaz, manifestó su preocupación sobre las 
contingencias señaladas anteriormente y solicitó probar debidamente el funcionamiento 
de los sistemas. 

La Consejera Electoral Yolanda León reiteró su poslclon en cuanto a realizar el , 
procedimiento de recepción de manera manual, en caso de que el SEDIMDE no opere 
de manera adecuada. ~. 

En lo referente al Simulacro de Conteos Rápidos, el Mtro. Adrián Villegas señaló que se 
realizó de manera exitosa, tuvo una duración de dos horas y no se presentó ningún tipo 
de contingencia. 

, >- _.- -----., .. 
En cuanto al simulacro de Conteos Dinámicos, el Dr. Miguel Angel Martínez Cruz indico" . \ 
que se llevó a cabo conforme a lo esperado. . (/\--'- '-', . . \'3 De. tao liÓ. que en .10 referente al Distrito VI n.o se pudo repo.rt. ar información al respecto\.por "". -.--
lo cual se procedió a abrir las bases de datos y se detectó que los datos venía~ 
ordenados de forma atípica.' ......... 

El Consejero Néstor Vargas retomó el tema referente al Reporte Concentrado de 
Recepción de Paquetes Electorales y señaló que en ocho distritos, el porcentaje de 
avance es considerablemente bajo. 
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Sugirió esperar los resultados del ejercicio que se realizará el sábado 23 de junio, para 
tomar una determinación al respecto a la cancelación de la instrucción que dio el 
Consejo General, sobre hacer la recepción de los paquetes electorales con estos 
lectores de código .de barras. 

En ese sentido, solicitó al Secretario Ejecutivo, informe a todos los consejeros 
integrantes del Comité Especial, las medidas que se están tomando al respecto. 

~ Al no existir más intervenciones sobre el punto, el Comité Especial se dio por enterado 
del Reporte por parte de la Secretaría Ejecutiva de la realización del Quinto Simulacro a 
carga total del Sistema de Información para los Cómputos Oistritales y Oelegacionales 
(SIC ODIO) y del Programa de Resultados Electorales Parciales (PREP 2012). 

Al no haber más asuntos que tratar, y siendo las 14 horas con dos minutos del 18 de 
junio de 2012, de conformidad con el numeral 9, fracción V del Manual de 
Funcionamiento del Comité Especial, se declaró cerrada y concluida la Quinta Sesión 
Extraordinaria del Comité Especial que dará seguimiento a los programas y 
procedimientos para recabar y difundir tendencias y resultados preliminares ~a el 
Proceso Electoral Ordinario 2011-2012 (COREPRE 2012). , 

La presente Minuta se firma al margen y al calce por el Presidente y los consejt.~ 
Electorales del COREPRE 2012 que la aprobaron. ( ".,.~ 

\~ 

---~~ 
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~ //C--_~ j 
/ / / 

/ / 

;' /í / 
! / ,/ 
(/ / 

Fernando José Díaz Naranjo \"---________ Angel Rafael Díaz Órtiz 

Consejero Electoral 
Integrante del Comité 

Consejero Electoral 
Integrante del Comité 

. eón Manríquez 
Con ejera Electoral 

Integrante del Comité 

Las firmas corresponden a la Minuta de la Quinta Sesión Extraordinaria del Comité Especial que dará seguimiento a 
los Programas y Procedimientos para Recabar y Difundir Tendencias y Resultados Preliminares, COREPRE 2012, 
iniciada y declarada el Sesión Permanente el 16 de junio de 2012 y concluida el 18 de junio de 2012. 
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